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Bremen, 26. November 2013 

 

 

Anfrage zum  „verkehrlichen Gutachten“ 

 

In der Sitzung des Blumenthaler Beirates am 4. Juli 2011 erklärte Herr Imholze vom Senator für Bau, Umwelt 
und Verkehr, dass das Blumenthaler Zentrum derzeit nur schlecht erkennbar sei und daher ein „verkehrliches 
Gutachten“ in Auftrag gegeben werden solle, um „die zentralen Punkte in Blumenthal zu stärken und die 
Auffindbarkeit von Parkflächen zu erleichtern“. Das Ergebnis sollte dann öffentlich vorgestellt und diskutiert 
werden (siehe Protokoll der entsprechenden Beiratssitzung). Das Gutachten werde maximal 25.000 Euro 
kosten und es würden Ausstiegsklauseln vereinbart, wenn das Ergebnis nicht zielführend sei. Das Bauressort 
würde diese Mittel zur Verfügung stellen. 

Der Beirat hat am 04.07.2011 mehrheitlich entschieden, dass dieses Gutachten erstellt werden solle. Seitdem 
wurde es nie wieder erwähnt. Die Linksfraktion im Blumenthaler Beirat hat wiederholt, in letzter Zeit sogar 
jeden Monat, mündlich nach Ergebnissen gefragt, ohne hierauf eine zufriedenstellende Antwort zu 
bekommen.  Zuletzt wurde im Oktober lediglich mitgeteilt, dass inzwischen eine Ausschreibung erfolgt sei,  
und dass inzwischen wohl Angebote vorliegen sollen. 

Eine derart lange Bearbeitungszeit ist nicht hinnehmbar und muss zumindestens erklärt werden. 

 

Der Beirat Blumenthal fragt den Senator für Bau, Umwelt und Verkehr sowie die Senatorin für Finanzen: 

- Wann erfolgte die Ausschreibung für dieses Gutachten? 

- Wodurch entstand die lange Verzögerung – bis jetzt zwei Jahre – bis zur Ausschreibung? 

- Wurde die Ausschreibung den heutigen Gegebenheiten angepasst oder wurde der Stand vom Juli 
2011 als Ausschreibungsgrundlage verwendet? 

- Stehen die im Juli 2011 bewilligten Geldmittel weiterhin für das Gutachten zur Verfügung? 

- Wann ist mit der Auftragsvergabe zu rechnen? 

 

Weiterhin fordert der Beirat Blumenthal den Senator für Bau, Umwelt und Verkehr auf, ihm den 
Ausschreibungstext zur Verfügung zu stellen. 
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